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「こんにちは、バドミントン部３年女子６名、唯一の一人っ子、亀野
かめの

怜音
れいね

、自由人です。」 

  私の特徴は、短い髪の毛です。私は１７年の人生で一度も髪を伸ばしたことがありません。 

最近はマッシュを目指していますが、おそらく続かないでしょう。西高バド部で髪の短いや 

つおるなと思ったらそれが亀野です。 

  中３の９月まで志望校が決まっていなかった私が西高を受検する決め手となったのは、「西

高とかどう？僕も西高出身やし、近いよ。」という先生の一言です。「じゃあ、そこで。」即決

です。その会話だけで今ここにいます。安易に決めすぎでしょうか。 

  面接で志望理由を聞かれて、「校長先生の人柄が好き。」と答えたのに、入学した際には定年

でご退職されていました。笑うしかなかったです。 

  もう一つ、「坂の上には夢がある」という言葉に、直感的に何かを感じたのです。感じたは

ずなのに、実のところ「夢」はまだ模索中です。 

  最後に、バドミントン部には休みがありません。長期休業中は家族より長い時間を共にしま

す。また、走るのが大好きな変人ばかりです。助けてください。でも、西高に来て本当によか

ったと思っています。最後の県総体が目前です。部旗に書かれている「雲外蒼天」の言葉の通

り、困難な雲を乗り越えて、その先に広がる、青空が見たいです。 

 

 


